
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.３５  TOTAL 2705回 令和４年 5月 13日 

 

１．会長挨拶 

 

 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

月間テーマ 『 青少年奉仕月間 』 

 

① 

こんにちは。 ４／２９（金）が次年度 2022-23年度の地区研修協議会でし

たので、例会はお休み、そして先週５／６（金）はＧＷ中の平日という事もあり、例

会は休会にしましたので、本日は実に３週間ぶりの通常例会となります。皆様、連休

中はどのようにお過ごしになられましたか。天候は、前半は不安定でしたが、後半は絶

好のお出掛け日和、実に３年ぶりに緊急事態宣言もまん延防止も出ていない、いわゆ

る通常の大型連休でした。ＧＷの風物詩ともなっていた、高速道路の渋滞情報や、観

光地の人出などをニュースでよく耳にしました。ロータリアンは、業種が様々ですので、

業種によってはカレンダーにならって大型連休になった方も、逆にこの時こそが“かきい

れどき”だった方もおられたでしょう。世の中は様々な業種でもって成り立っているのだと

この時期あらためて思い知らされました。全くの余談ですが、“かきいれどき”を漢字で書

くと、どの漢字を使うか、皆さんご存知ですか？ 

「かきいれ時」は、商店・飲食店・ホテル業界ほか、お客様からの注文が多く儲けが見

込まれる時期（時間帯）を意味する言葉ですが、儲けが多い＝利益が多いとなると、

お客やお金をたくさん搔き集める時期として、縁起物の熊手でお金を搔き集めることを

連想して、手偏（てへん）に又（また）と書いて下に虫（むし）を書く、痒い所を掻く

にも使うこの字を使いたくなりますが、実際は文字を書くなどに使う、書道の書の字を

使います。「かきいれ」とは、帳簿に売り上げを書き入れることからきまして、お金がたくさ

ん入ってくると、帳簿の書き入れが忙しくなることから、売れ行きが良く、利益の多い時

を、「かきいれ時」というようになりました。 

さて、今月は、青少年奉仕月間です。ロータリーの５大奉仕の中で、この青少年奉仕は、勝浦ＲＣが一番得意としている

分野です。ご存知の通り、長年、勝浦ＲＣは、青少年交換事業に取り組んできました。 

多くの交換学生と交流し、そして会員のご子息も含め、多くの青少年に、彼ら彼女らの将来の道を切り開かせるお手伝い

をしてきました。また、今年度は、勝浦市内並びに御宿町内全小学校の高学年生を対象に、ストレッチ教室を開催しました。

更に勝浦市内全中学生に交通安全の腕章を寄贈しました。先月、新１年生が入学したので、また新１年生分の腕章を追

加で寄贈致しました。 

来たる次年度 60周年記念事業においても、青少年の分野での奉仕活動を計画し、先般、地区補助金申請が採択さ

れ、実施に向けて、動き始めております。こうして、勝浦ＲＣは、未来を担う青少年の育成に大きく力を注いでおります。今後

も、勝浦ＲＣは、青少年交換を含めた青少年奉仕活動を一つの大きな柱として、更に継続・発展させていきたいと思います。 

皆様も、例えば新会員を勧誘する時などの誘い文句の一つとして、勝浦ＲＣは何をしている団体なの？と聞かれた際に

は、青少年奉仕活動を引き出しのひとつとして持っていても宜しいかと思います。 

本日は、4/29次年度 2022-23年度のクラブリーダーを対象にして開催された地区研修協議会の報告会を兼ねたクラ

ブ協議会です。次年度スタートに向けた準備は着実に始まっております。段取り 8部仕事 2部と言われますように、何をする

にも、事前の段取り・準備がとても大切です。次年度のリーダーとなられる会員の皆様、宜しくお願い致します。 

 



２．本日のプログラム  〇ニコニコ BOX 

親睦活動委員会／佐久間委員長 

 

〇配偶者誕生日 結婚記念日５月２日 西尾誠君 

こんにちは。ここに来るまで忘れていました。81歳。55回目。 

なんとかここまでこれました。これからもよろしく。 

〇結婚記念日 4月 16日 関正夫君 

1972年 5月 15日に沖縄返還されました。当時、沖縄に 

パスポートが必要で、徳之島まで行きました。懐かしいです。 

〇フリー 水野正則君 

久しぶりのニコニコです。神輿には背が届かないのですが、沢倉の 

会長になりました。ぜひとも開催の方向でお願いしたいです。 

〇フリー 佐久間淳宏君 

親睦旅行の報告がまだまだあります。別の機会で 2日目以降の 

報告をさせていただきたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

３．委員会報告  

親睦委員会 佐久間委員長 

5月 14日千葉西ロータリーと野球試合です。 

天気が心配ですが朝、開催可否連絡確認を 

宜しくお願い致します。 

 

 

委員会 秋葉厚子次期幹事 

活動方針・活動計画書提出を宜しくお願い致します。 

また、会員名簿の更新をしますので皆様の確認願います。 

 

 

② 

 

 

 

 

 



４．本日のプログラム 〇クラブ協議会 

地区研修協議会報告① 

〇秋葉厚子 次年度幹事 

クラブ幹事は会長と一体となりクラブ運営にあたること。クラブの要と 

なるクラブ運営を多彩なものとし、情報発信にも注力すること。 

自分自身がロータリーを楽しむことを忘れず職務を全うします。 

 

 

〇クラブ研修委員会 中村昇 次年度委員長 

クラブを成長させるため、会員全員が目標に向かって邁進します。 

イマジンロータリー、世界に変化をもたらすことができること。 

方針をしっかりと学んできました。根幹をしっかりと持ちましょう。 

 

 

〇会員選考・増強委員会 関裕仁 次年度委員長 

多様性・オープン・公平性・アイデンティティが必要であること。 

RLI の必要性を学びました。研修ツール活用を学びました。 

 

 

〇クラブ会報公共イメージ委員会 水野正則 次年度委員長 

吉田理愛委員長指導のもと楽しく受講してきました。 

SNS の情報発信で効果的な活動ができると思います。 

 

 

〇青少年奉仕・育成委員会 中村満 次年度委員長 

横のつながりをしっかりしよう。ハラスメント防止についても考えて 

いきます。 

 

③ 

 

 

 

 



 

 

５．幹事報告 

（１）国際年次大会が行われます。ヒューストンで開催です。 

（２）国際財団室ニュース 5月号が届いています。 

（３）ガバナー月信 5月号が届いています。 

（４）災害支援・ウクライナ支援金の報告が届いています。 

（５）佐倉中央ロータリークラブ 25周年記念式典の案内が届いています。 

（６）勝浦いすみ青年会議所チャリティーゴルフコンペ 6月 6日開催です。 

次回例会予定 

〇5 月 16日 親睦ゴルフ大会 

（第 6 グループ事業） 

〇5 月 20日 クラブ協議会 

（地区研修協議会②） 

〇5 月 22日 クリーンキャンペーン 

（社会奉仕委員会） 

〇5 月 23日 地区記念ゴルフ大会 

（第 2790地区事業） 

〇5 月 27日 クラブ協議会 

（青少年奉仕委員会） 

〇6 月 3日 クラブ協議会 

（1 年間を振り返って①） 

〇6 月 10日 クラブ協議会 

（1 年間を振り返って②） 

〇6 月 17日 夜間例会 

（親睦夜間家族例会） 

〇6 月 24日 休会 

（地区フェアウエルパーティ開催の為） 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

６．第１０回理事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員長：岩瀬洋男 
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4
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3
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3５名 

出席率  9４.3％ 

《議   題》 

第 1号  プログラムについて 

     ☆別紙のとおり決定 

第 2号  新会員候補者について 

     ☆入会金なし、6月 1日入会、6月は 23万円の 12分の 1 の金額で 

請求。会員候補として理事会承認 会員選挙にかける 

第 3号  夜間家族例会について 

     ☆場所：ホテルブルーベリーヒル勝浦（50名程）会員とプラス家族１名 

までで参加 市長夫妻、米山奨学生、米山奨学生担当教員を招待 

第 4号  クリーンキャンペーンについて 

     ☆5月 22日官軍塚～八幡岬～朝市マルシェにてごみ拾いを行う 

      別紙にて案内する 

第 5号  青年会議所（ＪＣ）のチャリティゴルフへの参加、協賛について 

     ☆勝浦ＲＣとして 1 万円の協賛し、積極的にコンペに参加する 

第 6号  レンタルサーバーの契約名義について 

     ☆吉田理愛に変更する 

第 7号  バナー掲示用ボード購入について 

     ☆交換したバナー２１枚あり、1枚 33000円のバナー掛けを購入する 

第 8号  プロジェクターについて 

     ☆現在使用してるものとさほど変わらないので、そのまま壊れるまで使う 

第 9号  フェアエルパーティの参加費について 

     ☆バス代、2020-21年度 2021-22年度の会長幹事地区委員長は 

15000円/人をクラブで負担し他の会員は 15000円ずつ個人負担する 

第 10号  ポリオデープロジェクトについて（吉田） 

     ☆10月 23日（日）ポリオ撲滅プロジェクトを次年度のプログラム委員会 

で予定を決める 佐久間プログラム委員長 

第 11号  その他 なし 

④ 

 


